## LOS OLVIDOS DE LA MEMORIA

Dra. Mercedes Cavallé Anducas

mercedescavalle@gmail.com

## Resumen

Un shock traumático puede generar a través de la formación de un *emgram*, asentado en la mente reactiva, una patología a cualquier nivel orgánico, imposible de tratar desde la mente analítica, ni por el médico ni por el propio paciente, requiriendo el abordaje de disciplinas psicoterapéuticas diversas.

## Palabras clave

Shock traumático. *Engram.* Mente reactiva. Mente analítica. Hipótesis del cerebro triple de Mc Lean. Kinesiología aplicada. Cicatriz emocional. Cicatriz queloide.

Mercedes Cavallé Anducas es Doctora en Medicina y Cirugía, Especialista en Estomatología y Ortodoncista, Master en Kinesiología aplicada, Master en Medicina Tradicional China y Master en Disfunción Cráneo-mandibular. Es Vocal de Acupuntura y de Naturismo de la Scmahn del ICOM de Asturias y miembro fundador de la Sociedad Española de Kinesiología Médico-odontológica (Sekmo) de la que actualmente es Presidenta. Está Acreditada por el Colegio Oficial de Médicos de Asturias como Médico Acupuntor, Médico Homeópata y Médico Naturista.